

## Se realizó el I Encuentro de Bancos de Leche Humana Perú – Brasil



Participantes del I Encuentro de Bancos de Leche Humana Brasil - Perú

Se llevó a cabo en las instalaciones de la Embajada de Brasil el I Encuentro Iberoamericano de Bancos de Leche Humana Perú – Brasil, que contó con la presencia de autoridades y especialistas de diversos establecimientos de salud materno infantiles del país.

Esta actividad contó con la presencia del Embajador de Brasil en el Perú, Carlos Lazary Teixeira, su esposa, Edna Céres De Campos Texeira, Joâo Aprigio Guerra de Almeida,

coordinador del Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana y el director general del INMP, Carlos Alvarado Chico.

En su intervención, la viceministra de Prestaciones y Aseguramiento en Salud, Paulina Giusti, sostuvo que el tema de la salud infantil es prioridad en el país, gracias a diversas estrategias se ha logrado reducir la mortalidad infantil, llegando a superar la meta del milenio. Señaló que hoy la mortalidad infantil está en 16 por 1000 nacidos vivos, sin embargo un alto porcentaje se debe a mortalidad neonatal, debido a asfixia, prematuridad e infecciones.



El evento contó con la presencia de autoridades y especialistas de diversos establecimientos de salud materno infantiles del país.

Por ello, recalcó la importancia de contar con Bancos de Leche Humana, debido a que la práctica de la lactancia materna disminuye las infecciones, desnutrición y anemia en los niños. “Esta iniciativa que implementamos con el apoyo de Brasil, que nos ayudará a extenderlo

mediante una red, nos permitirá reducir la mortalidad del prematuro a nivel nacional”, indicó.

Asimismo, explicó que el Perú está por detrás de otros países en Latinoamérica, ya que solo cuenta con 3 bancos de leche humana. “Estamos invirtiendo en infraestructura en todas las regiones, por eso encomiendo al INMP planificar la implementación de más Bancos de Leche Humana, para desde la construcción brindar las facilidades necesarias”, señaló.

Por su parte, el embajador de Brasil en Perú, Carlos Lazary Teixeira, sostuvo que el Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana, es uno de los grandes éxitos en el mundo de la cooperación sur, por lo que es interés de su país ayudar al movimiento de Bancos de Leche Humana en el Perú para priorizar la salud de los niños en los primeros años.

“Políticamente es interés de Brasil mantener relaciones con Perú y mantener las acciones sociales y de salud. Debemos juntar lo mejor de nuestras políticas públicas, intercambiar, mejorar prácticas para después proyectarlas en todo lo que sea posible y ampliar la cooperación entre los dos países”, afirmó.

## **EL ENCUENTRO**

El evento fue realizado del día 11 al 13 de noviembre. En la primera jornada del I Encuentro de Bancos de Leche Humana, se desarrollaron temas sobre la experiencia de Bancos de Leche Humana en Brasil, políticas y protección de la lactancia materna en el Perú y las experiencias de los tres Bancos de Leche Humana del Perú: Instituto Nacional Materno Perinatal, Hospital Nacional Docente Madre Niño San Bartolomé y Hospital regional Docente Materno Infantil “El Carmen” de Huancayo.



Detalles: En la actividad participaron autoridades nacionales y regionales, siete radiodifusoras y periodistas nacionales y  
Por: Área de Prensa - Oficina de Comunicaciones del Instituto Nacional Materno Perinatal (INMP) Fotos:  
INMP